



30. November 2020

Elterninformation Nr. 16 im Schuljahr 2020/21

Hinweise mit der Bitte um Beachtung

Liebe Eltern!

Aus gegebenen Anlässen leite ich Ihnen meine Beobachtungen der letzten Tage weiter und bitte alle Erziehungsberechtigten einheitlich zu handeln:

- Das Betreten des Schulgeländes ist ganztägig **nur** den Kindern und Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Schule aufgrund der Corona-Betreuungsverordnung erlaubt. Zum Schulgelände zählt auch der Bereich der Bringschleife und der gesamte Bereich des Schulhofs. Ich muss Sie bitten, Ihr Kind **auf den Gehwegen zu verabschieden und in Empfang zu nehmen**. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Schule werden Sie auch zukünftig ansprechen, sollten Sie sich auf dem Schulgelände aufhalten.
- In den letzten Wochen ist zu beobachten, dass vereinzelt Kinder schon zwischen 7.20 Uhr und 7.30 Uhr an der Schule warten. Die Aufsicht an der Schule beginnt mit dem offenen Anfang um 7.45 Uhr. Bitte schicken Sie Ihr Kind so, dass es **um 7.45 Uhr an der Schule ankommt und direkt in die Klasse** geht.
- Andererseits kommen andere Kinder nahezu jeden Morgen zu spät zur Schule. Ich bitte Sie, dass Sie Ihr Kind so von zu Hause losschicken, dass es spätestens um **7.55 Uhr in der Klasse sitzt**. Bedenken Sie bitte auch die Zeit, die Ihr Kind für das Ausziehen der Jacke und der Schuhe benötigt.
- Mein letztes Anliegen ist die Nutzung von Fahrrädern und Rollern. Aufgrund aktueller Anfragen weise ich Sie darauf hin, dass **auf dem Schulgelände abgestellte Fahrräder und Roller weder über die Schule noch über den Schulträger versichert** sind. Ich rate zudem dringend davon ab, dass Kinder ohne Radfahrausbildung alleine mit dem Fahrrad oder dem Roller zur Schule kommen. Meine Beobachtungen der letzten Tage sind, dass es mehrfach zu sehr kritischen und gefährlichen Situationen im Schulumfeld kam, weil Kinder sich mit dem Fahrrad bzw. dem Roller nicht richtig verhalten und teilweise sogar ohne einen Helm gefahren sind.

Freundliche Grüße

Henning Schade, Rektor